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Et perdre de la crédibilité quotidiennement
Blâmer les chrétiens et les conservateurs est devenu chose commune ces jours-ci
dans les médias contrôlés.  Récemment,  une reporter de CNN a interviewé Ron
DeSantis à propos de l’ouragan Ian. Voici sa question : « Comment pouvez-vous vous
positionner derrière la décision du Comté de Lee de ne pas obliger l’évacuation
avant  la  veille  de la  tempête ?  »  DeSantis  reprocha rapidement cette  question
incendiaire. Il répliqua : « Où était stationnée votre industrie ? Étiez-vous au Comté
de Lee ? Non, vous étiez à Tampa. Ils suivaient la trajectoire de la tempête. Soixante-
douze heures avant, ils ne se trouvaient même pas dans le cône. Quarante-huit
avant, ils étaient dans la périphérie. »
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Si DeSantis avait été un gouverneur de l’extrême gauche, les médias auraient-ils
plutôt écrit un papier disant avec quelle rapidité il était venu en aide à ceux qui
souffraient  de  la  dévastation ?  Avoir  une excellente  vision est  toujours  parfait.
Malheureusement,  nous  n’avons  pas  le  luxe  de  reculer  l’horloge.  Les  décisions
devraient se prendre en se basant sur les meilleures données disponibles possibles.
Et chose plus importante encore, apprendre de chacune des expériences et chercher
à mieux faire.

La rectitude politique est-elle une grâce salvatrice ?

Le marxisme culturel a été employé par les institutions des hautes études à effectuer
un changement de mentalité en Amérique. Ce phénomène a été vitement annoncé
par  les  médias  contrôlés  comme  une  grâce  salvatrice  pour  le  pays.
Malheureusement, cela a affecté des millions de gens qui ne connaissent plus la
différence entre le bien et le mal. Le Centre de Recherche Culturelle de l’Université
Chrétienne de l’Arizona a sondé 2 000 adultes, en 2021, et a découvert que plus de
la moitié – cinquante-quatre pourcent – croit que toute vérité est subjective et qu’il
n’y a pas d’absolus moraux. En d’autres mots, les gens ne se soucient plus de savoir
ce qui est vrai et ce qui est faux.

En plus, ce rapport constate que trente-neuf pourcent des répondants disent que la
vie n’a pas de valeur intrinsèque. A-t-on à se demander pourquoi il y a tant de crimes
violents qui surviennent aujourd’hui ? Récemment, une jeune femme de vingt ans
frappa et tua un homme avec son automobile parce qu’elle avait cru percevoir qu’il
faisait mal à un chat !

Bizarre Hollywood

Il n’y a pas de meilleur endroit pour représenter cette coupure avec les principes
moraux et la décence chrétienne qu’Hollywood. À la fin de septembre, Billy Eichner,
homosexuel  avoué,  écrivit  et  partagea la vedette dans une comédie romantique
LBGTQ intitulée Bros. Ce ramassis d’ordures reçut une critique dithyrambique des
chroniqueurs ; toutefois, ce fut un fiasco en salle. Ayant coûté plus de vingt millions
de dollars à faire, la soirée d’ouverture ne récolta qu’un insignifiant 4 millions $.

Eichner réagit à la pauvre fin de semaine d’ouverture à la manière typique de la



gauche extrême – en blâmant l’homophobie et les gens hétérosexuels de certaines
parties du pays. De façon appropriée, les marchés principaux étaient New York, San
Francisco et Los Angeles – tous des bastions libéraux. Chose ironique, un autre film
pro-homosexuel, The Birdcage, fit ses débuts en 1996 et entra en salle avec une
soirée d’ouverture de dix millions de dollars en vente de billets.

Inversement, la suite de Tom Cruise, Top Gun : Maverick, a établi un record pour
une fin de semaine du Jour du Souvenir en allant chercher plus de 160 millions $ à
l’échelle nationale. À date, ce

Le  succès  monstre  de  Top  Gun  :
Maverick  pourrait-il  être  le  signal
que la majorité des Américains sont
fatigués du wokisme et s’attachent
encore aux valeurs traditionnelles ?

film a rapporté plus de 1,4 milliards $. Quelle est la différence marquée entre Bros
et Maverick ? Le premier est une claque au visage de tous les conservateurs et les
chrétiens, alors que le dernier exsude le patriotisme et le bien que soutenait notre
pays.

Sommes-nous programmés ?

Selon  un  sondage  Gallup  récent,  seulement  sept  pourcent  des  Américains
s’identifient  à  la  communauté  LGBTQ,  pendant  que  quatre-vingt-six  pourcent
s’identifient à l’hétérosexualité. Durant la saison de diffusion 2019-2020 des réseaux
de  télévision,  plus  de  dix  pourcent  des  personnages  réguliers  étaient  des
homosexuels  ou  des  transgenres.

http://moissondeselus.org/wp-content/uploads/2022/11/maverick112022.jpg


Si vous prêtez attention aux médias alternatifs, vous savez que le mouvement trans
se porte au front dans les classes des écoles publiques depuis des années. De plus en
plus d’enfants optent pour la mutilation de leur corps, car la poussée progressive
vers la dysphorie de genre s’accroît.

Pour composer avec ce problème, Disney, Nickelodeon et le Réseau de Cartoons
possèdent de nombreux shows comportant des personnages gays. Le show animé
pour  enfants  de  PBS,  Arthur,  a  montré  des  étudiants  de  troisième  année  qui
assistaient  au  mariage  de  leurs  enseignants  de  même  sexe.  Parmi  les  autres
programmes pour enfants avec des personnages homosexuels, il  y a : The Loud
House (Nickelodeon), My Little Poney : Friendship Is Magic (Discovery Family) ;
Gravity Falls (Disney) ; Adventure Time (Cartoon Network) ; Star vs The Forces of
Evil  (Disney)  ;  Andi  Mack  (Disney)  ;  Clarence  (Cartoon  Network)  ;  The Lodge
(Disney) ; The Legend of Corra (Nickelodeon) et Steven Universe (Nickelodeon).

Sodome et Gomorrhe des temps modernes

Assurément, l’on doit considérer l’Amérique comme étant la version moderne de
Sodome et Gomorrhe. Elle est remplie du mal et de la perversité dont parle la
Genèse au chapitre 19. Quand un chrétien déclare que l’avortement est un meurtre
et que le mariage ne peut s’établir qu’entre un homme et une femme, il est taxé de
bigoterie et de racisme.

Jésus en a parlé : « Si le monde vous hait, sachez que j’en ai été haï avant vous. Si
vous eussiez été du monde, le monde aimerait ce qui serait sien ; mais parce que
vous n’êtes pas du monde, et que je vous ai élus du monde, à cause de cela le monde
vous hait » (Jean 15:18-19).

Ceux qui tiennent fermement aux enseignements bibliques sont maintenant devenus
les ennemis. Notre société est de plus en plus myope, saccageant les croyances de
ceux qui ne sont pas d’accord avec elle. Elle est devenue si tordue que le Premier
Amendement, du moins pour ces « flocons de neige », signifie que vous pouvez
parler librement, en autant que vous ne blessez pas leurs sentiments.

Notre pays s’est laissé envahir par l’amour de son propre confort. Les leaders de nos
chaires refusent d’aborder cette crise,  ajoutant même de l’huile sur le feu. Les



individus devraient plutôt  tenir  compte de l’appel  du Seigneur :  « Et que mon
peuple,  sur  lequel  mon  Nom  est  réclamé,  s’humilie,  et  fasse  des  prières,  et
recherche ma face, et se détourne de sa mauvaise voie, alors je l’exaucerai des
cieux, et je pardonnerai leurs péchés, et je guérirai leur pays » (2 Chroniques 7:14).

L’opposition ne ralentira pas ses actions honteuses. Ce n’est qu’après le repentir et
la prière que nous pourrons commencer à guérir notre pays. Nous devons tous
réagir à Son incitation : Amen ! Oui, Seigneur Jésus, viens !

Une  paix  douce,  une  force
tranquille, un amour indéfectible

C’est avec le cœur lourd que nous annonçons le décès de
notre amie et collaboratrice Michelle Powell. Michelle a été
dans le  ministère pendant  28 ans.  La tristesse empoigne
ceux qui ne peuvent plus avoir accès à ses conseils. Je puis
dire sans équivoque qu’elle fut vraiment une bonne et fidèle
servante,  et  qu’elle  se  retrouvera  certainement  en  Sa
compagnie.

Michelle  travailla  en  tant  qu’Administratrice  Commerciale  pour  Texe  et  Wanda
Marrs pendant de nombreuses années. À leur retraite, ils laissèrent le ministère
entre les mains fort capables de Michelle,  Sandra et moi-même. Bien que nous
soyons tous partenaires égaux, Michelle était toujours en charge, la cravache de
velours en bandoulière pour cajoler et Sandra et moi-même afin que nous suivions
son leadership.
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Non seulement Michelle écrivait-elle des articles paraissant fréquemment dans notre
lettre mensuelle, mais elle s’avérait aussi une « personne à idées ». Parfois, cet
auteur ne pouvait voir la forêt à cause des arbres ; mais Michelle avait toujours le
paysage entier en vue. Cet atout nous manquera assurément.

Son père était dans l’industrie pétrolière. Michelle voyageait donc de par le monde
étant enfant. Cela explique pourquoi Michelle ne rencontra jamais d’étranger. Ceux
qui lui parlaient en personne ou par téléphone savaient qu’ils détenaient une amie
pour la vie. Son attitude contagieuse était toujours optimiste et enjouée.

Même si elle fut diagnostiquée d’un cancer, elle s’attaqua à ce nouveau défi de
toutes ses forces. Bien qu’elle eut espoir de le battre, elle comprenait que, si c’était
la Volonté de Dieu de la ramener à la maison, elle devait faire en sorte que ceux qui
l’entouraient soient bien préparés.

Sandra et moi pouvions compter écouter régulièrement Michelle qui nous expliquait,
dans  sa  fastidieuse  préparation,  «  Au  cas  où  je  mourrais…  »  de  suivre  les
instructions sur les différentes facettes de son travail. Je lui répliquais alors qu’elle
devait d’abord donner un préavis de deux semaines. Hélas, elle eut le dernier mot
sur nous.

Nous allons continuer d’honorer l’héritage de Texe Marrs et de Michelle Powell. Les
deux servirent de phares montrant ce que signifie le véritable christianisme. Nous
accueillons vos prières pour la famille : son mari Joe, sa mère Dolly, sa fille Tish et sa
nièce Hannah.

Besoin de rien ?
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Ô si tu étais ou froid ou bouillant
« Je suis l’Alpha et l’Oméga, le premier et le dernier : Ecris dans un livre ce que tu
vois, et envoie-le aux sept Eglises qui sont en Asie… »

Apocalypse 1:11

«  Ecris  aussi  à  l’Ange  de  l’Eglise  de  Laodicée  :  l’Amen,  le  témoin  fidèle  et
véritable, le commencement de la créature de Dieu, dit ces choses. Je connais tes
œuvres, c’est que tu n’es ni froid, ni bouillant ; ô si tu étais ou froid, ou bouillant !
Parce donc que tu es tiède, et que tu n’es ni froid, ni bouillant, je te vomirai de ma
bouche »

Apocalypse 3:14-16
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Jésus réprimanda les membres de l’Église de Laodicée d’être pratiquement sans
valeur. Malgré toute leur richesse, ils s’avéraient inconscients du fait qu’ils étaient
spirituellement indigents. Mais parce qu’Il S’adressait à l’Église de Laodicée ne veut
pas dire que cela ne concernait pas les autres âmes. Malheureusement, il existe
aujourd’hui de nombreux pasteurs « laodicéens », des ministres « laodicéens » et
des églises « laodicéennes » qui présentent des messages tièdes et qui épousent en
leur sein des doctrines libérales.

Laodicée était reconnue pour ses banquiers, son école de médecine et son industrie
textile.  Même  après  que  des  portions  de  la  ville  eurent  été  détruites  par  un
tremblement de terre, ses habitants refusèrent toute aide pour rebâtir. De la même
manière, avec leur système de croyance soi-disant chrétien, beaucoup de citoyens
avaient le sentiment de n’avoir besoin de rien des autres.

La grenouille dans le fourneau

Nous vivons une ère où l’assistance aux séances occultes est montée en flèche et
celle des églises traditionnelles a dégringolé. Les églises de l’Amérique moderne
devraient tenir compte des paroles du Christ et du fait qu’Il ait condamné la tiédeur.

Le  phénomène  ne  s’est  pas  matérialisé  du  jour  au  lendemain.  Ce  fut  un  long
processus  de  dégradation.  Cela  me  rappelle  l’histoire  de  la  grenouille  dans  le
fourneau.  Placée  dans  un  chaudron  d’eau,  on  alluma  le  feu,  la  grenouille  ne
remarqua pas le réchauffement graduel de l’eau avant qu’il ne soit trop tard et
qu’elle  fut  cuite.  Si  l’eau  avait  été  chaude  dès  le  départ,  la  grenouille  aurait
assurément bondi en dehors immédiatement.

Il  y  a nombre d’années,  en discutant des échecs des églises d’Amérique,  notre
Pasteur  émérite  Texe  Marrs  expliqua  pourquoi  un  grand  nombre  de  pasteurs
modernes n’étaient pas appelés au ministère. Il rappela que de nombreux jeunes
hommes, en âge d’aller combattre au Vietnam, décidèrent de se cacher dans les
séminaires.  Texe  déplorait  le  fait  qu’il  s’agissait  d’une  cause  principale  de
l’accélération  des  doctrines  libérales  acceptées  dans  l’église.



Un rat politique

Pendant ce temps-là, il y avait un autre vilain rat cherchant à mettre l’église sous
silence. Se présentant pour sa réélection comme sénateur au Texas, Lyndon Baines
Johnson était opposé à deux groupes anticommunistes exemptés de taxe. Après avoir
contacté l’IRS, on l’informa que leur activité était légale.

Pour combattre ce problème, LBJ présenta un amendement au code de taxe, en
1954.  Essentiellement,  l’amendement  visait  les  églises  et  les  organisations
chrétiennes en limitant leur capacité de parler en faveur de tout candidat politique.

En outre, cela rabrouait tout pasteur chrétien qui parlait d’une question biblique en
rapport  aux  problèmes  culturaux  et  sociaux.  Tout  en  mettant  au  silence  toute
critique conservatrice, Johnson usurpa le Premier Amendement et écrasa le libre
exercice de la religion. Les églises américaines convergèrent vers une mentalité
d’entreprise.

À une époque, notre pays avait une longue tradition d’implication politique. Les
sermons parlant des élections étaient chose commune. Les pasteurs faisaient appel
aux membres de leur congrégation pour soutenir ou pour s’opposer aux candidats en
se  fondant  sur  leur  position  concernant  certaines  questions.  Essentiellement,
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l’amendement  de  LBJ  transforma  l’IRS  en  police  du  langage.

«  Si  vous  ne  croyez  pas  que  la
religion  chrétienne  et  la  politique
sont  inextricablement  reliées,  c’est
donc  que  vous  n ’avez  pas  lu
l’Évangile … Vous n’avez qu’à aller à
l’histoire  de  Jésus.  Pour  que  le
Christ soit crucifié, la dernière étape
que ces individus avaient à franchir,
c’était de parler avec le gouverneur.
Et  ainsi,  toute  la  politique  et  la
religion sont liées par la hanche, et
vous  ne  pouvez  les  séparer.  »
[Lieutenant  gouverneur  Mark
Robinson  (R-NC]

Liens bien ajustés ensemble
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Les églises devraient s’engager fortement dans les questions comme l’avortement,
l’homosexualité,  la  fornication  et  le  reste.  Ce  devrait  être  une  communauté
composée d’individus à la même pensée. L’apôtre Paul nous donna des instructions
là-dessus :

« Lui-même donc a donné les uns pour être Apôtres, les autres pour être Prophètes,
les autres pour être Évangélistes, les autres pour être Pasteurs et Docteurs. Pour
travailler à la perfection des Saints, pour l’œuvre du ministère, pour l’édification du
corps de Christ. Jusqu’à ce que nous nous rencontrions tous dans l’unité de la foi, et
de la connaissance du Fils de Dieu, dans l’état d’un homme parfait, dans la mesure
de la parfaite stature de Christ ; afin que nous ne soyons plus des enfants flottants,
et emportés çà et là à tous vents de doctrine, par la tromperie des hommes, et par
leur ruse à séduire artificieusement. Mais afin que suivant la vérité avec la charité,
nous croissions en toutes choses en celui qui est le Chef, c’est-à-dire, Christ. Duquel
tout le corps bien ajusté et serré ensemble par toutes les jointures du fournissement,
prend l’accroissement du corps, selon la vigueur qui est dans la mesure de chaque
partie, pour l’édification de soi-même, en charité » (Éphésiens 411-16).

La politique affecte de nombreux domaines de notre vie quotidienne, mais nous
devons dépendre de la Bible pour avoir des réponses et de l’instruction. Peu importe
si  nous devenons impopulaires,  nous devons vouloir  parler  de notre culture en
vérité,  par Jésus-Christ  et  par Sa Sainte Parole.  Portez fièrement le surnom de
chrétien fondamentaliste et de l’aile droite.

« Nos Pères Fondateurs reconnurent Dieu comme étant la source de nos droits. Ils
comprirent que la Vie, la Liberté et la Poursuite du Bonheur nous viennent de Lui.
Le gouvernement, dans sa savante opinion, devait protéger ces droits inaliénables.
Le premier paragraphe de la Déclaration d’Indépendance confirme la confiance de
l’Amérique dans les lois de Dieu : « Quand, au Cours des événements humains …
d’assumer parmi les pouvoirs de la terre, la station séparée et égale pour laquelle
les Lois de la Nature et le Dieu de la Nature les autorise… »



« Nos Pères Fondateurs reconnurent Dieu comme étant la source
de nos droits. Ils comprirent que la Vie, la Liberté et la Poursuite
du Bonheur nous viennent de Lui.  Le gouvernement,  dans sa
savante  opinion,  devait  protéger  ces  droits  inaliénables.  Le
premier paragraphe de la Déclaration d’Indépendance confirme
la confiance de l’Amérique dans les lois de Dieu : « Quand, au
Cours des événements humains … d’assumer parmi les pouvoirs
de la terre, la station séparée et égale pour laquelle les Lois de la
Nature et le Dieu de la Nature les autorise… »

Le « politiquement correct » envahit l’Église

Trop de pasteurs aujourd’hui embrassent la rectitude politique et abandonnent les
absolus  bibliques.  L’on  a  invité  les  homosexuels  à  se  joindre  à  l’église.  De
nombreuses églises leur ont assigné des rôles de leadership. Avec l’acceptation de
fausses versions bibliques, des congrégations entières ignorent la condamnation que
Paul a écrite dans 1 Corinthiens 6:9-10`

« Ne savez-vous pas que les injustes n’hériteront point le Royaume de Dieu ? Ne
vous  trompez  point  vous-mêmes  :  ni  les  fornicateurs,  ni  les  idolâtres,  ni  les
adultères, ni les efféminés, ni ceux qui commettent des péchés contre nature, ni les
larrons, ni les avares, ni les ivrognes, ni les médisants, ni les ravisseurs, n’hériteront
point le Royaume de Dieu. »
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Jésus ne S’est jamais excusé d’avoir dit la vérité. Si quelqu’un avait besoin d’être
châtié, on s’en occupait. Dans Matthieu 15:12-14 :

«  Sur  cela  les  Disciples  s’approchant,  lui  dirent  :  n’as-tu  pas  connu  que  les
Pharisiens ont été scandalisés quand ils ont ouï ce discours ? Et il répondit, et dit :
toute plante que mon Père céleste n’a pas plantée, sera déracinée. Laissez-les, ce
sont des aveugles, conducteurs d’aveugles ; si un aveugle conduit un autre aveugle,
ils tomberont tous deux dans la fosse. »

Ce serait une bonne chose que tous les Américains soient ou chauds, ou froids. « Car
Dieu a tant aimé le monde, qu’il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en
lui ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle » (Jean 3:16). Les églises devraient
revenir à la prédication de l’Évangile dans son entier, en ignorant ce que pensent les
hommes. Les paroissiens doivent exiger que la vérité non filtrée provienne de leurs
pasteurs et ne plus souhaiter que des discours agréables viennent leur chatouiller
les oreilles. Ils ont le choix entre le salut éternel ou la damnation. Choisissez avec
sagesse.


